

令和5年度「春季大運動会」御来賓アンケート結果

1 実施日 令和5年6月4日（日）

2 内 容 春季大運動会参観

(n=13)

	項 目	よく思う	そう思う	あまり思わない	思わない
1	子供たちはあいさつがよくできる。	75.0%	16.7%	8.3%	0.0%
2	子供たちは、子供らしく元気である。	92.3%	7.7%	0.0%	0.0%
3	子供たち自らが、運動会に主体的に参加していた。	92.3%	7.7%	0.0%	0.0%
4	子供たちは自分の出番や役割を理解し、自ら行動していた。	69.2%	30.8%	0.0%	0.0%
5	子供たちは、自分のことだけでなく、周りの人と協力して演技や競技に集中して活動していた。	76.9%	23.1%	0.0%	0.0%
6	子供たちは、演技や競技に対し、最後まで全力で取り組んでいた。	84.6%	15.4%	0.0%	0.0%
7	子供たちは、全体の約束事や競技のルールを守り、フェアな態度で活動していた。	69.2%	30.8%	0.0%	0.0%
8	教師は、子供の様子に目を配り、臨機応変に的確に行動していた。	92.3%	7.7%	0.0%	0.0%
9	学校が運動会会場として整備され、会場設営が適切であった。	100.0%	0.0%	0.0%	0.0%
10	集団意識の高まり、全校児童の連帯感が深まる取り組みであった。	92.3%	7.7%	0.0%	0.0%

- 何年ぶりかの小学校の運動会、子供たち、こんなに小さかったかしらと懐かしく感じたのもつかの間、宣誓、応援合戦と立派なこと感動！種目の内容も楽しく、チームワークがしっかりしていないと勝てなかつたりと、思わず引き込まれ、気が付くと手のひらがジンジンしていました。
- 子供たちのイキイキした表情が印象的な運動会でした。運動の得意な子だけが目立っている競技でなく、苦手な子も活躍できる競技の工夫があり、みんなが楽しめると感じました。クラス対抗もあり、チーム力、団結力が強まる行事だと感じました。見ていて楽しかったです。
- 種目一つ一つがよく考えられていて良かった。自助協力を子供たちに教えるのに良い競技でした。
- 係の子供たちがしっかりと役割をしていてとてもよかったです。久しぶりに他の学年の種目を見ましたが、学年全体でやると見応えがあり、とても楽しかったです。欲を言えば、レク走るだけでなく純走ももっと見たいし、色別リレーも見てみたかったです。

す。ありがとうございました。

- 競技の説明を始まる前にしていただけたらよかったですと思います。6年生の活躍と先生方の頑張りに感謝です。
- 毎日練習している声を聴いていたので、本番、元気な姿を見られてとても感動しました。どの学年もすばらしかったです。
- 練習不足かなと思われる節が2～3あったけど・・・成功！！
- 工夫がたくさん競技を楽しめましたが、レク走はルールを皆さんに説明されると？がなくなると思いました（もしかしたら、聞こえづらかったのかもしれませんが）。始業をして短期間の練習でしたが、子供たち一人一人が精一杯の力を発揮できていたと思います。6年生のリレーのバトンタッチする間の距離を決めたほうがよいのでは。3年生の玉入れ、もう少し投げ入れる時間を短くしても。
- 仲良し門、頑張り門が新しくなったんですね。テント周りのペナント（三角旗）も手作りで、子供たちの様々な取組が感じられます。最後まで見られず、申し訳ありません。元気な子供たちを見ることができ、こちらも元気をいただきました。本当にありがとうございます。
- みんなの頑張りを見て、手がいたくなる程拍手しました。いいですね。ただ、運動能力のある子だけが勝つのではないという良いゲームがあるといいと思う。
- 子供たちは落ち着いていてよく話を聞く姿が見られました。私的なことですが、我が子も長小にお世話になったので、校歌を聞いた時には胸がいっぱいになりました。先生方お疲れ様でした。
- 子供たち、保護者の方を含めて、全員参加の運動会、おめでとうございます。